

Sind Selfies gut oder schlecht? Diese Frage stellen wir uns immer wieder, vor allem die Jugendlichen. Es gibt natürlich immer zwei Seiten. Am Mittwoch dem 27.2.19 schauten wir uns einen Film an. In diesem Film werden Selfies nicht gut, aber auch nicht schlecht dargestellt. Nun sollen wir einen Text über Selfies schreiben.

Wenn ein Bild hochgeladen ist, kann man es zwar löschen, aber es bleibt für immer im Internet.

Du hast einen Freund mit welchem du ein Selfie gemacht hast. Du stellst es auf Instagram. Zwei Wochen später trennt ihr euch und du hast ihn nicht mehr gerne. Du löschst das Selfie. Ein Monat später sendet dir deine beste Kollegin dieses Selfie mit dem Kommentar, wie süß ihr seid. Du möchtest aber nicht an ihn erinnert werden und möchtest, dass dieses Selfie verschwindet und wirst sehr traurig wegen den Erinnerungen an ihn.

Die Bilder und Videos können gegen dich verwendet werden.

Wenn du mal ein Selfie machst, auf welchem du betrunken bist und es auf Instagram, Facebook, o.ä. hochlädst, kann es dazu führen, dass du eine Lehrstelle nicht kriegst, weil der Chef ein falsches oder schlechtes Image von dir hat.



MEIN SELFIE: DIESES BILD BEDEUTET MIR SEHR VIEL, DENN DORT WAR ICH ZUM ERSTEN MAL NACH ETWA 2 MONATEN WIEDER RICHTIG GLÜCKLICH.

Die Bilder können stark bearbeitet werden, so dass man leicht Täuschungen machen kann.

Du machst ein Selfie mit Snapchat-Filter und lädst es in die Snap-Story. Nach etwa 10 Minuten bekommst du eine Nachricht, in welcher steht, ob du schon 18 bist, denn du sähest aus wie 18. Du antwortest nicht sofort, denn du traust dich nicht zu schreiben, dass du erst 14 bist.

Ein Selfie hat aber nicht nur schlechte Seiten, sondern auch gute.

Durch Selfies kann man vom gemobbten zu einer sehr beliebten Person werden.

Du eröffnest ein Insta-Profil und lädst von Zeit zu Zeit sehr aufwendige und gut aussehende Selfies hoch. In der Schule wirst du gemobbt, hast aber ab morgen zum Glück 2 Wochen Ferien. In dieser Zeit wächst dein Profil sehr schnell und am Ende der Ferien hast du schon 20'000 Follower. Am Montagmorgen gehst du in die Schule, erwartest die Sprüche, die jeden Morgen kommen, aber nein, es gibt keine Sprüche, sondern Gekreische. Es gibt nie wieder Sprüche, die dich beleidigen, es gibt ab jetzt nur noch Sprüche, die dich glücklich machen.

Man kann mehr Motivation für eine Sache, z.B. zum Trainieren, Abnehmen, usw. kriegen.

Du hast etwas zu viel Gewicht und möchtest abnehmen. Du lädst jede Woche ein Update-Selfie hoch und kriegst richtig viel Lob. Du hast Freude und machst weiter.

Ich denke, Selfies an sich selber sind nichts Schlimmes und sie zu machen ist auch nichts Schlimmes. Man muss nur aufpassen, was man hochlädt. Es wird erst zur Gefahr, wenn man z.B. Nacktbilder oder Bilder, auf welchen man nicht gut abgebildet ist, hochlädt. Normale Selfies sind voll ok.